

Hoy, en la Comisión de Sanidad

Vázquez acusa a García de “incompetencia y falta de empatía” con el más de millón y medio de personas de MUFACE cuya asistencia sanitaria está en peligro

- La portavoz de Sanidad del GPP en el Congreso, Mar Vázquez, acusa a la ministra de Sanidad, Mónica García, de “incompetencia y falta de empatía” con ese millón y medio de personas, que siguen con angustia y preocupación la negociación del futuro de su asistencia sanitaria
- Denuncia que la titular de dicha cartera ha fracasado con el Ministerio de Transformación Digital y Función Pública en las negociaciones de este concierto, al tiempo que pide a Mónica García que no ceje en el empeño negociador y que no se deje a estas personas en la incertidumbre
- “Los ha llamado privilegiados porque pueden acudir a la sanidad pública y privada, si lo consideran libremente. Usan este término como despectivo y estigmatizante de una parte de la población por el hecho de ser funcionarios”, lamenta. “Si la ministra no puede mejorar a estos pacientes al menos no los empeore y menos por una cuestión ideológica, sentencia
- En lo que se refiere al Instituto Nacional de Gestión Sanitaria, INGESA, afirma que, según el Índice de Competitividad de la UE sobre la asistencia sanitaria en Europa, Melilla es la penúltima y Ceuta la última
- Explica que estas dos ciudades autónomas tienen “plantillas cortas y envejecidas a las que se deniega la exención de guardias a los mayores de 55 años, que sí se conceden a las CCAA”
- Agrega que también faltan especialistas y denuncia la situación de los profesionales que superan las 48 horas semanales en cómputo semestral, incumpliendo la normativa europea y que tienen las guardias peor pagadas de España, con más de 1.000 euros de diferencia de sueldos respecto a las comunidades autónomas
- Recuerda que la titular de la cartera sanitaria, en su anterior comparecencia, trazó unas líneas estratégicas para recuperar el orgullo de la sanidad pública, adaptarla a los retos del siglo XXI y ensanchar nuestro Sistema Nacional de

Salud para hacerlo más grande, accesible y universal. “¿Qué hay de esos compromisos?”, pregunta

- “¿Qué va a pasar con la esperada reclasificación de las categorías sanitarias o las nuevas; dónde quedó aquello de la supresión de las guardias médicas de 24 horas?”, cuestiona